

Paris désignée ville hôte de la Coupe du monde de football féminin 2019

« J'apprends avec une grande joie et une profonde satisfaction que la France vient d'être désignée par la FIFA, comme pays organisateur de la Coupe du monde de football féminin 2019.

Je suis très fière que Paris fasse partie des villes-hôtes qui accueilleront les 52 matchs de cette compétition. Par cette décision, le monde sportif témoigne une fois encore de sa confiance en Paris pour l'organisation de grands événements internationaux.

Avec toute mon équipe, nous serons pleinement mobilisés pour que l'accueil des sportives et des supporters se fasse dans les meilleures conditions, et que cette compétition soit un moment de fête, de partage et de vivre-ensemble qui rayonne dans tous les quartiers de la capitale.

Après la Coupe du monde de rugby féminin, qui s'est tenue en 2014, et l'Euro de handball féminin, qui se tiendra à Paris en 2018, cette manifestation internationale sera une nouvelle et formidable occasion de promouvoir le sport féminin sur notre territoire.

J'aurai à cœur, avec mon adjoint au sport Jean-François Martins, qu'elle ait un vrai rôle d'accélérateur pour le développement de la pratique sportive des femmes à Paris. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61